



Le service des achats de ISAE-SUPAERO Lauréat Argent catégories "Relation fournisseurs et Prix du public "

Nous avons décroché la médaille d'argent au très prestigieux Trophée des Achats dans la catégorie « Relation fournisseurs », devant une assemblée de 1000 acheteurs issus des plus grands groupes français ! Une victoire surprenante certes, face à de grands groupes, mais non sans mérite !

Les Trophées des Achats, sont devenus depuis plus de 10 ans l'événement n°1 du monde des achats. Plus de 1000 professionnels se déplacent chaque année, pour fêter les plus belles innovations dans le monde des achats dans quatre catégories.

La cérémonie s'est déroulée à Paris.

3 dossiers ont été sélectionnés pour chaque catégorie. Chaque candidat nommé, a participé à un GRAND ORAL devant un jury de personnalités.

L'ISAE-SUPAERO s'est également placé en deuxième position au prix du public 2022.

Grâce à la mobilisation des réseaux professionnels, l'ISAE-SUPAERO est lauréat argent pour le Prix du Public.

Merci pour votre aide !

